



## 101 JOURNÉE INTERNATIONALE DES COOPÉRATIVES DE L'ACI

## 29 JOURNÉE INTERNATIONALE DES COOPÉRATIVES DES NATIONS UNIES

■ 1<sup>ER</sup> JUILLET 2023 ■

---

Aujourd'hui, comme nous le faisons depuis cent ans, nous voulons commémorer une date qui nous rassemble, nous intègre et nous responsabilise.

Au fil du temps, il y eut des progrès et des revers dans la manière dont les gens répondent à leurs besoins.

Nous avons surmonté des situations très incertaines et douloureuses, certaines récemment... D'autres qui perdurent encore aujourd'hui.

Nous vivons dans un monde encore marqué par des inégalités sociales et économiques qui doivent être résolues d'urgence.

Un monde qui innove sans cesse dans ses modes de production et de consommation, mais qui réclame aussi à cor et à cri que l'on prenne soin de ses écosystèmes.

Pendant tout ce temps, et depuis près de deux siècles, il existe une manière d'organiser les relations économiques et sociales qui rend durable le développement des peuples, des communautés et des nations...

Et c'est ce modèle que nous voulons continuer à renforcer pour que le monde s'engage définitivement dans la voie d'un avenir durable.

Pour cela, nous devons continuer à nous intégrer, continuer à tisser des liens entre les 3 millions et plus de coopératives sur tous les continents...

Nous devons continuer à plaider pour que la reconnaissance qui existe déjà de la part des gouvernements nationaux et des organisations internationales envers notre secteur finisse par consolider un paradigme coopératif dans tout le système de relations au niveau mondial.

Ce n'est qu'ainsi que nous pourrons penser à un monde équitable, inclusif et résolument démocratique dans le domaine de la politique et de l'économie.

Les coopératives, construisent un monde meilleur !

Montrons que la croissance économique et la prospérité peuvent et doivent aller de pair avec le travail décent, la réduction des inégalités, la paix....

Profitons de ce premier juillet pour montrer au monde entier comment nous l'avons fait, comment nous le faisons et comment nous continuerons à le faire.

Bonne Journée internationale des coopératives !